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Yazhi: Debo empezar a decir cómo veo los futuros, o el futuro en general, y no es
igual y es de difícil comprensión, porque lo que diré con palabras no es como lo veo,
porque me resulta imposible de describir con cartón. Me refiero a esta lengua.

Los humanos solo ven al tiempo como una carretera de un solo carril, como las del
campo, camino vecinal o rural en donde si un vehículo se encuentra con otro en
direcciones opuestas, ambos se deben hacer a la orilla con mucho cuidado para
dejarse pasar, ya que no caben físicamente dos autos en la misma carretera
asfaltada. Entonces, se piensan que las cosas son así en todas partes.

Como yo percibo el tiempo, usando la misma analogía, es como una carretera de 8
carriles, pero también de niveles uno encima de otro, donde un auto puede no solo
cambiar de carril al que desee, izquierda y derecha, sino arriba y abajo también,
izquierda y derecha, hacia adelante y hacia atrás, da igual.

Otra analogía. Los humanos ven el tiempo como una línea, la flecha del tiempo como
ellos mismos lo describen. Yo veo una burbuja dentro de otra burbuja dentro de otra
burbuja… al infinito, y en eterna expansión. No hay nada similar en GIF, geométrico.

1.

Entonces, una serie de eventos no solo los veo como una línea secuencial, lo que la
gente desea que se les explique cómo qué es lo que se vislumbra en el futuro, sobre
una línea. Sino como sucesos que cambian continuamente, saltan entre si y tienen
influencia entre sí.

Robert: Sí, gracias, buen ejemplo de “Interestelar”, muy 4ª dimensión.

Yazhi: Como en ésta última imagen, el tiempo se expande en cualquier dirección,
siendo una y cada línea solo una secuencia de eventos en particular que se observe
como se va desencadenando, no necesariamente hacia adelante en el tiempo,



también retrocediendo como una vasija que se ha roto y vas viendo cómo se
reconstruye. Como una hoja de papel que se va des-quemando.

Si bien los humanos ven esto como una imposibilidad y que viola las leyes de la
termodinámica, no es así desde otros ángulos, solo desde la flecha limitada temporal
que ellos ven. 

Cada punto rojo es un punto nexo que es donde la energía y los eventos de una serie
de líneas o línea convergen e influencian otras. Entonces, desde cualquier punto se
tiene la influencia de otros puntos. Siendo que, por ejemplo, el pasado, presente y
futuro está todo entrelazado y como un solo todo, una unidad. Siendo temporalmente
animado solo por donde se pone la atención y es a voluntad.

Siendo que puedo progresar en este tema mucho más y en si es o sería otro tema
aparte, regresando a lo que nos concierne aquí. Veo una cadena de eventos, pero
veo similares cadenas con sus desenlaces propios todos igual de válidos, todo
simultáneamente, influenciándose entre sí constantemente.

Lo que se comprende en la Tierra como universos paralelos o líneas temporales es
básicamente basura. Denotan limitación y aislamiento entre sí. Cuando es un todo
que trabaja en conjunto y fuera de todo tiempo. Es cada quién los que animan todo
de forma particular.

Si de formas geométricas se trata, el tiempo es una burbuja escalar en eterna
expansión, a la vez  expandida y a la vez no, y simultáneamente también se contrae
sin contradecirse en su dinámica energética. Un toroide dentro de toroide dentro de
toroide, con la mente en el centro o motor del mismo. Entonces, con eso en mente, lo
que veo es que en la súper-carretera de 8 carriles y 8 niveles, 8 y 8 solo porque en la
Tierra las súper-carreteras tienen 8 carriles, solo por eso el 8.

La toma de poder total no solo de los Illuminati, sino quien toma el poder también,
inclusive arriba de los Illuminati, es una Inteligencia Artificial (IA) regresiva, espejo de
la conciencia de psicópatas de sus mismos creadores.

Entonces, en este caso como en cualquier otro, lo único que importa es como seas
adentro, lo que pienses, tus valores, moral, ética y nivel de consciencia, siempre
cambiante, siempre en expansión, dejando atrás lo que no te sirve, sin apegos
algunos porque esos te frenan.

Los valores en la Tierra están invertidos, lo que no importa, importa y lo que importa
realmente no. Dinero y material, satisfacciones corporales es lo que importa,
gratificación inmediata con nivel de conciencia baja, materialista y determinista. Eso
importa ahí.

La mente, el espíritu, lo que si te llevas al morir, eso no importa, como no importa la
vida misma, ni la de las personas, ni la de los animales ni la de las plantas. La ética,
la moral, la conciencia no importan, solo el obedecer a los amos, y es ahí donde está
el error humano que les trae su destrucción. Destrucción ya en fase final.

Pero la clave no está en derrotar a las grandes corporaciones ni a los villanos.
Porque los villanos solo tienen poder porque la misma gente se lo da. La clave no



son los políticos, nada de Trump, Q Anon, ni Z Anon. Solo son más de lo mismo y es
inconsecuente quién gane las elecciones, todo sale igual. Solo con otras caras.
Trump no es disidencia controlada. Es genuino, pero trabaja a un nivel bajo, sin
poder real, y solo lucha por sus intereses y de su grupo o facción del Cabal el cual él
es el que representa como títere. La gente no le importa, son medios para lograr lo
que todo hombre con poder quiere y desea, más poder. Pero no solo él, sino su
grupo sombreros blancos, o sombreros amarillos o sombreros caquis, como se
deseen llamar, es lo mismo.

La clave es la gente de la calle, son los que tienen el verdadero poder para cambiarlo
todo. Los "Zapatitos Rotos” desde arriba, desde densidades altas, esos son los
jugadores, lo demás es el escenario solamente. Parte de lo que ellos mismos desean
para sus experiencias en la Tierra. Y les guste o no, ellos mismos diseñaron todo lo
que está ocurriendo ahora mismo. Es el colectivo humano y los acuerdos entre sí que
formen y sigan lo que es la clave para que lo que he descrito arriba no pase, y pase
lo que también veo que es más positivo.

La Tierra siempre ha sido un lugar difícil para encarnar, el más difícil lugar dicen
muchos (hay otros). Se caracteriza por esto, por todo esto. La Federación no
intervino antes, nunca lo ha hecho, no como lo desean los humanos, no como lo
piden. ¡¿Porque intervendria ahora ésta vez?!

Experiencia enriquecedora para todos. Gran crecimiento viene tras las enseñanzas
de lo duro y lo terrible. Desde fuera no se ve terrible. Se ve necesario y enriquecedor.

Yo comprendo esto bien. Como también comprendo cómo se ven las cosas desde
abajo, desde la Tierra. Otra vez ambos puntos de vista extremos, contradictorios,
salen siendo verdades que se nutren entre sí, inexorablemente ligados e
inter-dependientes.

Pero “Zapatitos Rotos” es la clave. Lo que cada personita ahí sintiéndose basura
puede hacer aprendiendo a usar una simple palabra de dos letras: NO. Todo lo que
ocurre es reflejo de la mente de “Zapatitos Rotos.” Son los creadores, no el Cabal, ni
la Federación. Esos son reflejos de su psique. Son Dioses. <--- <---

Pero... desean jugar a "eso" como se llame, y "eso" es lo que tienen y tendrán. Nada
ni nadie puede detener lo que pasará. Solo ellos, porque sale de ellos. Son la causa
y la solución. Enamórense de la palabra NO, Zapatitos Rotos

Robert: ¿Por qué la Tierra no puede florecer como Taygeta?

Yazhi: Porque así lo desea su gente. Como colectivo.

Gosia: Tengo otras preguntas, Yazhi. ¿Cómo se vincula todo esto con el tema de la
ascensión, del cual hablan las mismas razas extraterrestres? Ya sé que en alguna
charla dijiste que esto viene de planos más superiores, de canalizaciones. Esto
encaja bastante, no viene de la Federación, pero ¿algo más que añadir en este
punto?

Yazhi: No estoy de acuerdo con la ascensión, como la describen cientos de otros. Lo
veo como de Nueva Era, religioso, parte del control del Cabal para imponer su



gobierno y religión mundial, oposición controlada también, en donde la gente se pasa
esperando a un salvador, sea Jesús otra vez, o Asthar o quién sea, personajes de su
creación para el mismo fin, el control de las masas.

Todo ese tema de la ascensión pone de inmediato a la gente en un estado de espera
eterna, a que les suceda algo a ellos, a que el mundo, el planeta entero,
irremediablemente ascienda a la 5D y Nueva Era, donde no hay ningún problema, en
donde todo es amor y cantar tomados de las manos, haciendo un círculo alrededor
de un árbol. Conceptos que de por sí ya traen un simbolismo fuerte. Mundo 5D
hipotético y una Nueva Era que no puede existir, porque no es posible una densidad
o Universo sin conflicto alguno mientras se viva en la dualidad. 

Una solución para esto es mantener a la gente en un eterno estado de ignorancia
pura, y de una dependencia completa del sistema que controlará hasta su forma de
pensar. Pero esto ya ha ocurrido y está plasmado en la Historia de Adán y Eva en el
Jardín del Edén, en donde su desnudez realmente representa el no tener nada de
conocimiento. Es decir, sin forma de valerse por sí mismos, completamente
dependientes de un dios que dice ser puro amor, cuando demuestra ser un completo
tirano narcisista, pero Adán y Eva no lo ven por su misma desnudez de pensamiento,
de conciencia, al estar en ignorancia pura.

Siendo que la única regla impuesta a ellos de parte de ese dios es una regla que en
conjunto no es olo una, sino que determina y junta todas las demás reglas en una
sola: El no comer del fruto prohibido que representa el conocimiento. Es decir, el
darse cuenta de que están siendo manipulados, que están siendo explotados y que
todo lo que les han dicho es mentira. Pero principalmente el conocimiento que son
como ese dios, siendo otros más como él con las mismas capacidades. En sí, hasta
claramente ser superiores a el. Conocimiento representado en la adquisición de
vergüenza y en la necesidad de esconderse por saberse desnudos, sin saber cómo
defenderse por sí solos. Desean regresar a los humanos a ese estado, por ende los
despiertos deben morir, deben ser borrados.

Por eso en el momento en que una civilización llega a un punto de desarrollo
intelectual y de conciencia se derrumba, porque aun visto desde planos altos deja de
ser el mundo difícil y determinista que las almas desean experimentar, aunque lo
nieguen una vez dentro. Cerrados y atrapados en círculos viciosos y creaciones de
ellos mismos, como lo son el pecado y el karma. 

Entonces, y siendo totalmente consciente de que estoy contradiciendo a los grandes
como Dolores Cannon aqui, no veo ninguna ascensión como la describen ellos. Ni
veo que sea posible nisiquiera desde ningún ángulo cósmico. Solo habría una
ascensión de forma individual, como un proceso de avance en las capacidades de
percepción del individuo. Ascensión mental y de conciencia-percepción.

Y solo desde ese punto, desde ahí, y por acuerdos entre varias personas con la
misma visión y nivel total de conciencia, se podrá generar otro mundo, otra sociedad
mejor con una mentalidad 5D, esta vez refiriéndome a la 5D real, en donde se puede
vivir en paz con un avance científico, moral, ético y de conciencia en general, pero
aún con problemas creados por un mundo basado aun fuertemente en la dualidad,
como lo sería Taygeta, por ejemplo.

Pero lo que les venden como ascensión en todos los lugares, artículos y canales
Nueva Era, es una imposibilidad mental, cumpliéndose eso solo en densidades muy



altas, pero con características que no van de la mano con sus descripciones de su
5D Nueva Era y utópico como, por ejemplo, aún estar formando una familia con
hombre y mujer, tener un trabajo, economía monetaria y todo eso, que solo es un
reflejo del 3D actual. Todo eso desde densidades altas deja de funcionar.

El concepto de ascensión, como se lo dan también, trae un punto de vista muy
peligroso para la gente y muy conveniente para el Cabal, que es meter a la gente en
esa mentalidad de espera, de que no deben hacer nada, no involucrarse, porque es
inevitable, citando aquí a Dolores Cannon. Mentalidad de no hacer nada equivale a
ser presa de manipulaciones del Cabal que los hace dóciles y fáciles de manejar,
obedientes, sin control sobre lo que desean como individuos o como sociedad. 

Por eso insisto que es un camino individual, ascensión individual, porque desde allí
se partirá para que personas con los mismos intereses y puntos de vista formen
acuerdos, que en sí serán las bases para una nueva sociedad más positiva.

Desde otro punto de vista individual, la ascensión desde la 3D sin que se produzca
una alianza entre muchos del mismo pensamiento o frecuencia, necesariamente
implica que se vivirá primero en un mundo alterno interior, para luego ser
completamente incompatibles con el vivir o el simple existir allí, siendo que la
ascensión para estas personas aisladas solo se reflejará después de la muerte, en
donde serán compatibles con encarnar en otros mundos más acordes a su nivel de
entendimiento, y de frecuencia y de conciencia.

Si bien esto suena muy lúgubre desde la Tierra, desde la postura de estar
encarnados allí, desde la postura más expandida, es solo un proceso natural y como
siempre ha sido. El que manifiesten un mundo mejor todos unidos allí, sí se puede,
pero de ellos depende. La mayoría solo están dormidos, en estado zombi obediente,
y los que gritan que no desean que se materialice el mundo negativo, aunque sean
muchos, están dispersos y no representan la voluntad del pueblo de la Tierra, no
como la masa, el porcentaje más alto. Se dice que ya se paso del 51%, no sé en qué
se basan aqui para eso. Si fuera así, simplemente no estarían sucediendo las cosas
que se ven hoy.

Gosia: Esta es la respuesta muy detallada y perfecta, por fin se entenderá todo este
asunto de la ascensión y como vincula aquí. Una pregunta. Dijiste: “Y solo desde ese
punto, desde ahí, y por acuerdos entre varias personas con la misma visión y nivel de
conciencia, se podrá generar otro mundo, otra sociedad mejor con mentalidad 5D,
esta vez refiriéndome a la 5D real”. Pero ¿en la Tierra?

Yazhi: Sí, como en las flacas esperanzas que quedan.

Gosia: Wow, gracias.

Yazhi: Pero las masas no desean eso.

Gosia: La pregunta es: ¿Has dicho que los pensamientos crean. Entonces, el darnos
esta visión de este horrible futuro no cimenta más esta línea de tiempo? ¿Cómo
responderías para que lo entiendan?

Yazhi: El entrar en negación es una respuesta común. El meter la cabeza en la arena
no aleja el problema que los acecha. El lobo sigue ahí y solo los hace más
vulnerables a él. El poder comprender lo que no se quiere ayuda a cimentar lo que sí



se quiere. No se puede avanzar a ciegas, esto es a lo que me refería  arriba, con que
la Nueva Era y eso de la ascensión como algo que les pasará sin que hagan nada,
solo trae como consecuencia a personas inútiles, empantanadas y sin ninguna
motivación por realizar ellos mismos el trabajo, porque nadie lo hará por ellos. 

Es cierto que recibirás más de eso en lo que te enfoques y creas círculos viciosos,
pero es necesario saber qué problema se tiene enfrente para poder hacer algo al
respecto. No se puede avanzar solo viendo lo positivo, porque de eso se
aprovecharán los regresivos, que en sí solo son un reflejo de la ignorancia de la
población y de su estado mental.

La naturaleza misma del trabajo de sombras verdadero es enfrentar la adversidad de
frente, afrontar de frente todos los aspectos más horribles de nosotros mismos. Solo
desde esa posición podrán ver y resolver los problemas que les acechan. No me
refiero a ver o aceptar que tenemos defectos, eso es muy superficial. Me refiero a
bajar a las peores cosas que nos podamos imaginar de nosotros mismos. Enfrentar a
las cosas más horribles y bajas que nos encontremos. Meternos mentalmente no
solo a nivel de estar en el fango y el lodo que encierra nuestra propia mente en
nuestro inconsciente, sino aún más abajo, en nuestras características no deseadas
más profundas. El enfrentarnos directamente a todo lo que nos aterra, a lo que nos
lastima como cualidades. Dejarnos ir y aceptar que eso somos también, que dentro
de nosotros mismos tenemos cualidades terribles, regresivas y despreciables al
máximo. 

Con esto que muy pocas personas son capaces de realizar, se adquiere un
conocimiento propio muy profundo y completo. Casi sin negación alguna de qué
somos como personas, y con ello teniendo ya el control que da el simple hecho de
estar conscientes de todo esto. Naturalmente e inexorablemente crearemos y nos
daremos cuenta de que también somos el opuesto exacto a esto tan terrible que
tenemos dentro. No hay ninguna virtud en reprimirlo todo para que se refleje por
fuera cuando menos lo esperes.

“Lo que reprimes saldrá más adelante y lo llamarás destino”- Carl Gustav Jung
  
Es la facultad de aceptar que llevamos un monstruo adentro lo que nos define como
virtuosos, escogiendo ser lo opuesto, porque la existencia del monstruo define al y
crea su opuesto, el ser celestial de densidades altas, ser que integra todo, incluyendo
lo regresivo. Lo define y lo supera.

Siendo el monstruo se escoge ser el ser celestial. Eso es la definición de la virtud.
Enfrenten sus monstruos personales y colectivos y tendrán su ascension. Porque el
mal tiene como característica el ser auto destructivo, lo define, hablo del mal
absoluto, no del relativo a cada punto de vista. Entonces, como hay malevolencia,
hay su opuesto, la integración, y con ello la disolución total del mal. Integración al ser
como algo que lo define, y por contraste el mal sólo queda como ejemplo de cómo no
ser. Se comprende así al mal y por lo tanto como derrotarlo. Como integración, no
como supresión o rechazo.

Deberán enfrentar los problemas y hacer algo al respecto de ellos, no quedarse
esperando su ascensión, porque no pasará, deben trabajar en ello. 

Siendo el monstruo se escoge ser el ser celestial. Eso es definición de la virtud.
Pueden usar esto como cita, si así lo desean. No es de nadie más. Es mi pensar.



Gosia: Has dicho en algún punto más arriba que todo esto está diseñado igualmente
por sus almas desde arriba. Entonces, con eso me entra la pregunta: ¿Por mucho
que luchen aquí e intenten a crear algo positivo, puede ser que no saldrá porque este
tal diseño ya está puesto igualmente? ¿Pueden aún aquí, desde el 3D, redirigir lo
que ya han diseñado desde arriba? También lo has contestado ya por aquí y por allá.
¿O es que desde arriba hay múltiples diseños siempre y solo activan lo que quieren
desde aquí dentro?

Yazhi: Es que el propósito mismo de dicho diseño del que hablas es el poder
construir y transcender ese estado a favor de algo más expandido y positivo para
todos. Desde arriba solo hay un diseño. Solo se ven puntos aislados aparentemente
independientes desde una postura de entendimiento limitado desde la densidad baja,
puesto que esto define una densidad baja. Pero todo está integrado, todo tiene un
propósito, la existencia misma de la Tierra en estado regresivo define a la Tierra en
estado de alta densidad.

Robert: ¿Cómo es arriba es abajo? ¿Sólo hay un arriba y un abajo?

Yazhi: No hay ni arriba ni abajo, solo se es y el Todo simplemente es, y esto no lo
describe tampoco. Arriba y abajo solo son posturas de densidades bajas basadas en
entendimiento limitado.

Gosia: “Es que el propósito mismo de dicho diseño, del que hablas, es el poder
construir y trascender ese estado a favor de algo más expandido y positivo para
todos.” ¿Este estado… a cual estado te refieres, más bajo en la Tierra actual?

Yazhi: La existencia de uno define al otro. Hablo desde el 3D, desde el por qué vivir
el 3D.

Gosia: ¿Ese es el diseño de más arriba, trascenderlo? 

Yazhi: Integrarlo, aprender de él, enfrentarlo. Es como un trabajo de sombras para el
colectivo humano.

Gosia: Ok, entiendo. Última pregunta, algo que todos preguntan también: ¿Qué
exactamente puede hacer ahora Zapatitos Rotos? Yo ya les di algunas ideas por
aquí y por allá, pero ¿qué dirías?

Robert: ¿Visualizar otra línea, meditar, etc., etc.?

Gosia: Yo creo que esto es anterior.

Robert: ¿Ser proactivos?

Yazhi: Ahora hay que ser más proactivos, mucho más. Cosas aparentemente
pequeñas crean ondas de choque grandes. Cosas y sucesos grandes solo son el
resultado de la acumulación de múltiples ondas pequeñas que se van sumando entre
sí, mientras tengan la misma frecuencia. Definición de armónicos de una frecuencia.

No hay acción demasiado pequeña, eso es un concepto limitado perteneciente a la
programación 3D. <---



Cualquier cosa que pueden hacer, lo que sea, cual pequeña sea la acción. Se va
sumando.

Robert: Efecto mariposa.

Yazhi: Esto también define quienes son, define a sus almas. Que hacer dependerá
de cada quién. Y se deberán responsabilizar por la decisión del qué hacer y qué
tanto hacer. Zapatitos Rotos lo es todo. Es la clave. Nadie puede salvar a la Tierra ni
a la sociedad con la excepción de Zapatitos Rotos. No habrá ayuda de Federaciones
Galácticas, ni de Sombreros Blancos, ni de sombreros verde olivo. Zapatitos Rotos
tendrá que hacer el trabajo.

Zapatitos Rotos es mi definición de alguien que, aunque tiene todo el poder, se
percibe a si mismo(a) como sin poder, sin capacidades y como víctima. Y no niego
que desde la postura del 3D de Zapatitos Rotos sean víctimas. Claro que son
víctimas, pero no se ahoga uno por caerse al río, sino por quedarse dentro de él
(antiguo dicho de la India).


